

La MRC de Matawinie affiche ses nouvelles couleurs

Rawdon, le 17 mai 2023 – C’est avec enthousiasme que la MRC de Matawinie dévoile officiellement son nouveau logo. Cette image renouvelée s’inscrit naturellement dans l’ère de changement que la MRC a amorcé ces deux dernières années. Avec la redéfinition de la mission, de la vision et des valeurs, la nouvelle gouvernance de la MRC se veut plus impliquée et au cœur de la Matawinie.

Dans un souci d’évolution, les élus souhaitaient tout de même conserver l’aspect géographique du logo et le mettre de l’avant dans une nouvelle image de marque. Pour ce faire, l’amalgame des couleurs proposé met l’accent sur les attributs naturels, culturels et historiques de la Matawinie, des champs à l’immensité de sa forêt, en passant par son piémont, ses milieux naturels, ses grands lacs et ses rivières sans oublier ses parcs régionaux.



La nouvelle signature de la MRC propose une image de marque forte, accessible, moderne, en harmonie avec sa nature profonde et les gens qui la font vivre. « La Matawinie se distingue par ses particularités locales et sa diversité; avec cette nouvelle identité visuelle, nous espérons consolider le sentiment d’appartenance des citoyens, des villégiateurs, des entrepreneurs, de la communauté autochtone et des municipalités locales. », souligne la préfet, Mme Isabelle Perreault, également mairesse de la municipalité de Saint-Alphonse-Rodriguez.

À l’unanimité, le slogan **Entreprenante de nature** a été conservé, puisqu’il définit bien la réalité territoriale et les sphères d’activités de la MRC de Matawinie, tels l’aménagement du territoire et le développement économique, culturel et social.

Dans les prochains mois, la MRC poursuivra le déploiement de sa nouvelle image en revoyant notamment l’expérience de navigation de son site Internet et en entamant des démarches d’actualisation de l’affichage extérieur des limites territoriales.

À propos de la MRC de Matawinie :

Entreprenante de nature, la Matawinie mise sur un développement économique respectueux de la qualité de vie de ses résidents et la préservation de ses paysages soutenant les valeurs écologiques qu’elle défend. La MRC de Matawinie est une organisation proactive qui offre une multitude de services à ses municipalités et ses citoyens grâce à une équipe de professionnels aguerris et guidés par la concertation des élus. En Matawinie, la fierté du sentiment d’appartenance est majeure et le sceau 100 % Matawinie en est une illustration. Pour découvrir la Matawinie : mrcmatawinie.org

– 30 –

Source : Mme Catherine Lavallée, coordonnatrice aux communications
MRC de Matawinie
450 834-5441 poste 7001
clavallee@matawinie.org

